

# 長沼町内会 三世代交流会

第一回

## ボウリング大会

3月16日(日)に、長沼町内会三世代交流会と銘打ち「第一回ボウリング大会」を実施しました。参加者は小学校2年生から80代までの老若男女39名。冷たい雨の降る中、ルネサンス戸塚前をバスで出発し会場の「江の島ボウル」に向かいました。車中では会長の挨拶や担当者から1日の流れなどを説明しました。渋滞もなく湘南モノレール「湘南江の島駅」周辺に到着し、雨の中観光名所「湘南すばな通り」を「江の島ボウル」まで歩きました。

会場に着き靴を履き替え、さっそく準備運動をかねてラジオ体操を行いました。ウォーミングアップ後、毛利会長の始球式で大会開始となりました。毛利会長の一投がなんとストライク！！歓声が上がりました。「江の島ボウル」の1階、10レーン分を全て貸し切りです。

ボウリングはシンプルなルールで、初心者でも直ぐに楽しむことができます。多くのシニアの方は十年ぶりのプレイだとか言いながら、日頃の運動不足も何のその、ボールを一所懸命に投げていました。ナイスプレーには拍手を送るなどのマナーを守り、隣り合うレーンの同時投球を避けるなどボウリングの暗黙のルールも大体守られていたように思います。



競技方法は2ゲームトータルで順位を決定しました。ヤングの部(高校生以下)と大人の部それぞれ1位～3位には金銀銅のメダルを授与。総合1位には優勝カップを準備しました。カップには氏名を刻んで、町内会館に飾ることになっています。記念すべき第一回ボウリング大会の優勝者は、F.S.さんでトータル287点でした。

「若い頃、三交代制の勤務で夜勤が終わると早朝ボウリングに行ったもんだよ」と話していました。さすが経験者、昔取った杵柄ですね。

以下、被表彰者の紹介です。おめでとうございます！



<b>大人の部</b>	1位	F. S. さん	287点	<b>ヤングの部</b>	1位	K. U. さん	207点
	2位	K. Y. さん	264点		2位	A. Y. さん	192点
	3位	S. S. さん	259点		3位	M. O. さん	185点
その他の表彰	S. Y. さん	E. U. さん		その他の表彰	A. Y. さん	Y. M. さん	



表彰式の後、「CIZA DINING & BAR」にてカレーランチ(唐揚げ、サラダ付き)を頂きました。昼食がおいしかったと多くの方がアンケートに書いていました。皆さんの健闘を祝してドリンクをサービスして頂きました。

食後の休憩後、バス停車予定の午後1時15分集合の約束で解散しました。一人の遅刻もなくバスに乗り込み、帰路につきました。バスの中では、受賞者のスピーチを聴きました。皆さんの聴く態度も立派でしたよ。

初めての試み、三世代交流会のねらいは十分に達成できたと思います。来年度以降も開催できるように検討していきたいと思います。その際には、ふるってご参加ください。まずは事故や怪我がなく成功裏に終わることができてほっとしています。



### 次に、参加者のアンケートから紹介します。

- 久々に大人数の集まりで楽しめました。      ○ランチもおいしかったです。(同意見多数)
- 開催して頂きありがとうございました。楽しいイベントでした。来年度もお願いします。(同意見多数)      ○いろんな世代の方と交流ができて楽しかったです。(同意見多数)
- 子ども達も含め、とても楽しかったです。      ○役員の方々お疲れ様でした。
- ブービー賞を貰って嬉しかったです。      ○地域の人と交流する機会が持てて良かった。
- ボウリングには自信がなかったけれど、楽しくできた。
- 皆さんいい方で、ヤング部門の私たちに追加で1ゲームやらせて戴き、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。
- 初めて地域行事に参加したのですが、地域の方が優しく声をかけてくださった。
- 昼食も当日のプランを催行でした！半日ありがとうございました。
- 55年ぶりのボウリング、思ったように行かなかったがとても楽しかった。
- △バスの乗降場所からボウリング場までが雨天時には長く感じました。
- 晴天時なら良いけど、今日のような日は乗降場所の変更を検討してほしかったです。
- △バスの乗降場所からボウリング場までの地図があれば良かったと思う。

